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Ein Topmodell mit erstklassigen Referenzen, dazu mit allen Attributen ihrer sportlich hochklassigen Blutführung ausgestattet. Bon
Voyage stand als Reservesiegerin im Rampenlicht der ZSE Niedersachsen-Hannover, sicherte sich in souveräner Manier den Sieg
in ihrer Leistungsprüfung (Wertnote 8,25) und errang den Bronzerang in der Konkurrenz der Jahressiegerstuten. Aktuell 
Reitpferdeprüfung gesiegt, platziert und 2. Platz in Dressurpferdeprüfung Kl. A. Auch unter züchterischen Perspektiven eine 
Spitzenstute seltenen Formats.

A top model with first-class references and all the attributes of her distinguished sport horse bloodline. Bon Voyage stepped into the 
spotlight as the reserve champion of the Lower Saxony Hanover central mare inspections, won the mare performance test in superior 
style (at a score of 8.25) and secured the bronze position when competing for the supreme champion mare title. Has currently won a
ridden class and placed second at young horse dressage A. An exceptional mare also for breeding purposes. 
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Stockmaß: ca. 171 cm hands: approx. 16.3
FN eingetragen: Bon Voyage 36 registered with the FN: Bon Voyage 36

Stutbuch 1, Bewertung: 9,0/ 8,0/ 7,5/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 8,5 (Z), Verbandsprämienstute, Staatsprämienstute
Stutenleistungsprüfung Hohenschmark 2017: S.: 7,5; T.: 8,0; G.: 7,5; Ritt.: 8,0; Spr.: 9,5; gesamt: 8,25
RPF: o.Kl. 1/1., 1/2., 1/3.; DPF: A 1/2.          


